

子どもたちの自己肯定感育成のために



三浦ひらく

教育 本市の子どもたちへの調査によると、自分自身に良いところがあると考えている子の割合は年齢とともに少なくなっている。自己肯定感の育成支援は学力向上より大切な教育現場の使命では。

問 これまでの取り組みに加え、今後は自立に向けて必要な力を育むことを目指したキャリア教育で、より一層の自己肯定感醸成を図っていく。

答 すべての児童生徒にとって魅力

◆**その他の質問項目**
 ◆**新型コロナウイルス対策**
 ◆**市民サービス向上のための施策**



学校内外で成功体験の積み重ねを

問 ある学校・学級づくりを進めていくと聞いている。具体的手法は。

答 学内活動への自主参加の啓発、すべての学校での地域貢献活動への取り組みに加え、コミュニケーションスキルの普及推進により、地域の大人との交流機会増加を図る。

子どもたちにビタミン米から自然な胚芽米を



令和倶楽部 秋久憲司

学校給食 かむ習慣やお米本来の味も分かってもらうのも食育だと思う。精白米だけでなく栄養価を向上させた胚芽米を給食に使用しては。

問 お米に対する知識を習得し、食を選ぶ力をつける一つの手段として胚芽米の使用を今後検討したい。

答 引きこもりへの支援に向け、まず実態・ニーズ調査の実施を。

問 地域包括支援

◆**その他の質問項目**
 ◆**農・林業政策について**



介護 障がい者は65歳から介護サービス中心となる。生活やニーズに柔軟な対応をすべき。

問 共生型サービスがあるが、人材確保や経営面の課題があり、まずは実態把握を行っていく。

答 共生型サービスがあるが、人材確保や経営面の課題があり、まずは実態把握を行っていく。

城東地区のまちづくり



令和倶楽部 西野修平

まちづくり 城東地区のまちづくりにおける、若者が集える場所づくりを示してほしい。

問 城東地区は、津山洋学資料館や城東むかし町家(旧梶村邸)、箕作阮甫旧宅などの施設が隣接しており、景観的にも拠点性の高い場所と認識している。現在、出雲往来沿いの町家の修理を行っているところと、ここの取り組みが新規出店やにぎわい創出にもつながるものと期待している。

◆**その他の質問項目**
 ◆**バイオマス都市について**



城東地区に若者が集える場所を！

問 城東地区に立地する企業への支援は。

答 工場拡張や移転について具体的な相談があれば、できうる支援を検討していく。

問 各施設や町家を観光コンテンツとして充実し、連携することで、地区全体の魅力を向上させ、幅広い世代の観光誘客につなげたいと考えている。

城西地区が重要伝統的建造物群保存地区選定へ



公明党 津山市議団 原行則

まちづくり 重要伝統的建造物群保存地区に選定される城西地区

予算 5、6、7、9月議会での4回の補正予算を編成し、コロナ対策を進めているがその予算執行状況は。

問 4回の補正予算で134億6,000万円を計上しており11月末現在で契約が完了しているもの及び支給決定しているものが120億9,000万円、全体の89.8%である。

答 宿泊予約は令和3年1月末までほぼ埋まっている。



城西おかげめぐりマップ

問 区を含め、城東、城下、城西をどのようにして一体化を図っていくのか。

答 城東、城下、城西各地区の案内看板のデザインの統一や駐車場整備等の検討を進めることで周遊促進に努める。

問 市が改修した城東の古民家施設の様子は。

答 宿泊予約は令和3年1月末までほぼ埋まっている。

岩屋城跡、国指定総合調査事業の見通しは



町内会 町内会の果たすべき役割は重要であり、その必要性は絶大と考える。町内会未加入世帯について町内会加入の推進を行政からも行うべきでは。

問 町内会は任意の団体であり、市から加入の働きかけは行っていないが、加入率の低下が多く地域で起きていることは、憂慮すべき課題と考えている。活動内容や加入のメリット等を紹介することで加入の推進に取り組む。

未来 勝浦正樹



水道管老朽化 水道施設の現状と課題は。

問 特に、法定耐用年数を超過した管路が約290kmあり、計画的に更新を進めていく必要がある。

答 岩屋城跡 岩屋城国指定史跡に向けての課題は。

問 地権者同意や財源の確保等また調査事業の推進に伴って判明するものもある。

新型コロナウイルス感染拡大の中、米軍訓練の中止を



日本共産党 津山市議団 美見みち子

新型コロナウイルス対策 「第3波」といわれるコロナ感染の広がりで無症状の方が多く、感染者をいち早く見つけ保護することが大切。PCR検査を医療機関、高齢者施設等で全員受けられるようにすべき。

問 行政が行うPCR検査は法に基づき実施されており、病状のない方への網羅的な検査は必要ない。

◆**その他の質問項目**
 ◆**教育問題**



米軍訓練 米海兵隊単独訓練を令和3年3月実施の方向で調整中だがコロナ対策のため、受け入れられないと断るべきではないか。

問 現時点では訓練中止を求める考えはないが、訓練実施が示された場合には中国四国防衛局を通じて米軍に対し、感染拡大防止への措置を徹底するよう求めていく。